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Texte de la question

M. Dominique Paillé attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur le problème lié au
gavage des canards et des oies. N'ignorant par l'importance économique de cette activité, celle-ci préoccupe
néanmoins des associations de défense des animaux. Ces dernières s'appuient notamment sur le rapport du
comité scientifique pour le bien-être animal et la santé animale de la commission européenne que reconnaît que
le gavage des canards et des oies pour le foie gras, (...) est une atteinte grave au bien-être animal. Aussi, le
Conseil de l'Europe a-t-il adopté « une recommandation pour l'abolition à terme des cages de batterie
individuelles. Les animaux doivent lisser leur plumes d'une manière normale et avoir une intéraction sociale
normale ». Il lui demande sa position sur ce dossier et s'il envisage des mesures qui garantissent la protection
de ces animaux tout en préservant une filière qui fait vivre près de 13 000 éleveurs-producteurs
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